

みんな大好き！ 特産品「清川恵水ポーク」給食

4月8日・25日の幼稚園と小中学校の給食に、村の特産品である「清川恵水ポーク」を使ったメニューが提供されました。

この給食に使用された「清川恵水ポーク」は、(有)山口養豚場さんから村の子どもたちに、無償で提供いただいたもので、8日は「とんかつ」、25日は「レモンソース焼き」に調理され、心を込めて育てたお肉を子どもたちみんなでおいしくいただきました。



もしものために

5月6日、幼小中合同引渡し訓練が各教育施設で行われました。

大地震の想定で訓練は行われ、緑小学校の児童たちは教室でシェイクアウト（安全確保行動「まず低く、頭を守り、動かない」を身につける機会）を行った後、先生の指示に従い校庭に避難し、保護者へ引渡しされました。

日ごろから有事の際の連絡方法や避難場所を相談しておくなど、もしものための備えをしておきましょう。



リレーエッセイ



清川村の皆さん、こんにちは。福地誠さんからバトンを受け取りました、上舟沢の滝吉です。私は清川村に今から23年前に転勤で妻と生まれたばかりの長女と3人で引っ越してきました。最初の頃、知り合いもない土地での暮らしに不安しかなかった事を今でも覚えています。ただご近所の皆さん達がとても温かく、不安な気持ちもいつしかなくなりました。その後、長男、次男も生まれ家の中にもぎやかになりました。

趣味は長男のサッカー、次男のバスケの試合を応援する事と、車の洗車と、ロードバイクに乗る事です。子ども達が頑張ってる姿を見ると自分も元気を貰えます。

ロードバイクでは宮ヶ瀬付近を走っています。今の季節は景色も綺麗で風もとても気持ちがいいです。そんなとき清川村に住んでよかったなぁと思える瞬間です。

次は、消防団でとてもお世話になっている加藤豪さんにバトンタッチします。



たきよし まさひと
滝吉 将仁さん(写真左から3番目奥)
(上舟沢)



すこやか



はせがわ ともひろ
長谷川 智大さん 7歳

お父さん 智史さん
お母さん 真弓さん 自治会(金翅沖)

いつも一生懸命な智くん。『優しさ』と『強さ』
をもったお兄ちゃんになって下さい。
お父さん・お母さんより

きよかわっ子



いとう ももか
伊藤 百花さん 7歳

お父さん 貴史さん
お母さん 玲奈さん 自治会(下舟沢)

ももちゃん、元気に大きくなってくれてあり
がとう。これからも毎日楽しく過ごしてね。
大好きだよ！
パパ、ママより